
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ運営だより 
令和 6年 7月 

王禅寺中央中学校 PTA 
会長 亀﨑 寿尚 

【6月 21日(金) 第 3回運営委員会報告】  

亀﨑会長より 

体育祭などの様々な大きな行事が無事終わりました。皆さま、ご協力ありがとうございました。これから

部活動においても大きな大会がありますので、それに向けてできる限りのフォローをしていきたいと思いま

す。引き続きよろしくお願いします。今回我々役員で策定した王禅寺中央中学校 PTA における中期計画

について、皆様に共有させていただきました。もちろん、まだ内容が稚拙な箇所もありますが、今年・来年を

どのように運営していくのか皆さまにご提示させていただきます。これに対する様々なご意見をいただきな

がら、１年間進めてまいりたいと思います。骨子は「どなたが役員・委員をお引き受けいただいても心配す

ることなく活動できる「仕組み」づくりと、委員会活動を子供の為になるものにスリム化、そして保護者の

方が参加したいと思っていただける PTA作り」です。どうぞよろしくお願い致します。 

高橋校長先生より 

様々な大きな行事が終わりました。体育祭ではご協力をいただき、ありがとうございました。当日はテント
のおかげで、体調不良者も少なく無事に終えることができました。開催日が近づくにつれ、雨の心配をしつ
つ、３つぐらいの天気アプリを職員で試したりもしました。当日は１時間遅れとなりましたが、予定通りの日
程で開催でき、良かったと思います。プログラム等が少しズレこみ申し訳なかったのですが、体育祭を終え
ますと、生徒は本当に大きく、１週間ですごく変わったのを教員皆で実感しております。練習スタートの頃の
顔と、終わり頃の顔は全く違い、リーダーシップや動き、考え方なども、少しお兄さんお姉さんになったと思い
ます。  
また前期中間テストも終了し、ドキドキしている生徒もたくさんいるかと思います。来週はテストの返却が

ありますが、テストで大事なことは振り返りです。次の学習にどう繋げられるかということなどについて、意識
して返却をするように教員にも話をしようと考えています。 
来週は１・２年生の校外学習です。１年生はこどもの国でバーベキューを行います。コロナ禍では出来な

かったことなので、雨にならなければ良いなと思っております。２年生は東京の方に行きます。雨や暑さが心
配ですが、行って帰ってきて、また成長してもらえるのではないかなと思います。 
 何よりも王中中の生徒達は、すごく素直な子たちが多く、中学生にとって素直に物事を捉えて考えて動け
るということは、成長においてとても大事なことと思っております。 
 この学校に着任して 3 ヶ月が過ぎますが、これから先、秋に向けての行事など、また PTAの方々にたくさ
んご協力いただくことになりますけれども、よろしくお願いいたします。 

渡邉教頭先生より 

６月は暑い中、面談に来ていただきありがとうございました。エアコンの効きが悪いクラスがあり、修理が
間に合わず申し訳ございませんでした。業者が動けないということでしたが、テストには間に合いました。そ
んな状況が今学校全体でもあります。実は先週の雨で、１年１組の教室が雨漏りをしてしまい、給食の最
中に雨水が落ちてきたという報告がありました。まだまだ、いろいろなところで不具合があります。そのよう
なお話が皆さまにも伝わると思いますので、お子さんを通じてどんどんと担任の先生に言っていただくと、
教頭にも伝わります。施設に関しては、子どもたちはどうすることもできないので、どんどん言っていただけ
るとありがたいです。自分の口で言えるようにすることが大事なので、言えるよう後押ししていただけたらと
思います。 
 昨日、中間テストが終わってチャイムが鳴った際、「うわー」という声が職員室の上から聞こえてきました。
「終わったー」という感じですね。いつもの様子だなと、頑張ったのだなと思いました。職員たちに話したの
は、子どもたちもいろいろと大変だし頑張っている中で“自己ベスト”ということを言って欲しいなということ
です。隣の人と比べたり、思っているところまで到達しなかったり、そういうこともあるかもしれないですが、
“自己ベスト”が肝要で、“昨日の自分より今日の自分”ということを伝えて欲しいということを職員に伝え
ました。私たちも自分の子どもがいてテストというとドキドキするのですが、結局、自分が一生懸命やったか
どうかだと思いますので、自己ベストを出せたかということをこれからも担任の先生や教科の先生を通し
て伝えていけたらと思っています。 



 

【７月～9月予定】  

次回、 

第 4回運営委員会は 

9 月 27 日（金）を予定

しております。 

７月１０日（水） 高校見学会（元石川高校） 

７月１１日（木）１２日（金） CAP研修（２年） 

７月１３日（土） カルミア庭園整備 

７月１９日（金) 前期前半授業終了 

８月１３日（火）～１５日（木） 学校閉庁日 

８月２２日（木）２３日（金）どちらも午前 夏季学習相談 

８月２８日（水） 前期後半授業開始 

９月１０日（火）１１日（水） 前期期末テスト 

 

【各委員会活動報告 6月】 
◆学年委員 

▶6/1（土）体育祭受付・パトロール 

◆成人委員 

▶高校見学会参加者決定と見学会詳細配布 

▶高校見学会実施 

       （6/24 田奈高校） 

       （6/26 生田高校） 

◆広報委員 

▶広報誌「碧空」データ提出→初稿→校正 

◆校外委員 

▶「校外委員会パトロール対応について」議事録の

作成 

◆環境委員会 

▶学校と打合せ（環境整備活動について） 

◆推薦委員 

▶ PTA役員及び会計監査候補アンケートの作成 

【役員活動報告 6月】 
◆役員共通 

▶6/1（土）体育祭来賓受付 

◆内副会長 

▶役員会および運営委員会式次第作成 

◆外副会長 

▶6/13（木）麻生区 PTA協議会出席（オンライン） 

▶会議内容共有、依頼事項整理 

▶ミマモルメ配信依頼他 

◆会計 

▶精算・出入金作業 

▶振込作業 

▶封筒購入に向け業者との打合せ 

▶役員用ネックストラップ購入 

◆書記 

▶役員会・運営委員会議事録作成 

▶PTA運営だより作成 

▶PTA入会対応 

▶家庭数再計上 

お手元に７月の予定表をお配りしておりますが、本日子どもたちにも配布する予定です。 ホームページ

にもアップする予定ですので、ご覧いただければと思います。資料を見ていただくと分かるように、子どもた

ちは次の合唱コンクールに向けて、来週辺りから選曲等入ってまいります。 

子どもたちはみんな頑張っておりますので、保護者の皆さまからも後押しをしていただけると大変ありが

たいです。どうぞよろしくお願いいたします。 

須藤教務主任より 

【学年委員：体育祭の振り返り】 

■想定より保護者の来場ペースがゆっくりで、受付で長蛇の列にならなかった。 

■委員さんが困る案件もなく、委員同士で引継ぎがスムーズだった。 

■門から受付までそのまま入校できてしまうのが、見方によっては不安もある。受付までの間に人員を配置してもらえると安心。 

■雨天順延による平日開催の場合の人員確保が困難だった。 

→初動の遅れ/副委員長の人脈による確保（人頼りによる部分が大きい）/今後は組織だった対策を講じる必要を感じた。 

■雨天順延による平日開催の場合に備えた「当日ボランティア募集」の案内文書を作成済であったが、今回は学年委員さん

のご尽力によって活用することなく済んだ。来年度も活用できるよう引継ぎたい。 

【校外委員：地域祭りパトロールの廃止について】 

■年度初めより校外委員内で検討を重ねていたパトロール（地域の祭り）の是非に関してアンケートを実施し、「廃止」案が

可決された。［校外委員会最終決議 ６月１０日～１３日：廃止１１人、存続０人、どちらとも言えない２人］ 

（主な意見）・レクチャーを受けているわけでもない保護者がいざ実際何かあったときに対処できるのか不安。 

・安全面を考えると専門の方にお願いしたい。 

・パトロール経験がないのでどちらとも言えない。希望制にするのもあるかと思う。 

■これを受けて運営委員会で協議した結果、地域の祭りに於ける校外委員パトロールの廃止が承認されました。（今後はパト

ロールについては開催地域祭りごとに外注で対応いただけるよう主催である各地域へ提案予定です） 


